

**BRAUD-ET-SAINT-LOUIS**

# La fête du vent a tenu ses promesses dimanche



**Un ciel tout en couleurs, dimanche, lors de la fête du vent.** P. R.

Dimanche, le port des Callonges et le site Terres d'Oiseaux fêtaient le vent. Un vent qui était justement le bienvenu par les 35 degrés qu'affichait le thermomètre. Du haut de la digue au bord de l'eau, c'est une explosion de couleurs qui habillait le ciel avec les différents cerfs-volants flottant au vent et suscitant les regards émerveillés des enfants. Avec ses jardins éoliens, la zone en accès libre de Terres d'Oiseaux n'était pas en reste. Une multitude de suspensions blanches aux allures de méduses, un aréopage de poissons mobiles aux couleurs chatoyantes, et autres chiens souriants étaient visibles.

Des enfants se sont également essayés à la fabrication d'un moulin à vent, d'un four solaire et d'un carillon à vent ; d'autres à la fabrication d'un cerf-volant qu'ils se sont empressés de faire décoller. Dans la Métairie, la boutique de Terres d'Oiseaux, une exposition, expliquant l'apparition du cerf-volant il y a plus de 2 500 ans en Asie et son arrivée dès la fin du XII<sup>e</sup> siècle en Occident, était organisée. Enfin, un concert de jazz avec des musiciens du Centre d'enseignement artistique de l'Estuaire devant la boutique a réjoui les oreilles et rythmé la journée.

**P. R.**